

Le diner pizza

Comme nous avons fait tous nos devoirs pendant toute la 2^e étape, pour nous récompenser, notre enseignante Pascale nous a invité à un diner pizza le mercredi 28 février. Elle nous avait demandé d'apporter des couverts.

Premièrement, Pascale nous a donné la pita. Mais j'avais tellement faim que j'ai inventé un prétexte pour goûter au pain pita. Deuxièmement, nous avons étalé la sauce tomate et avons mis du fromage et des champignons. Après ça, j'admirais ma pizza, elle ne ressemblait pas à ce que j'imaginai¹⁰s mais ce n'est pas grave. Car elle avait l'air délicieux.

Troisièmement, nous avons fait cuire la pizza. Les senteurs étaient divines et ceci m'avait donné l'eau à la bouche j'avais tellement envie de goûter à cette pizza.

Finalement, le moment tant attendu est arrivé. La dégustation ! J'avais pris une bouchée en commençant par la croûte cette bouchée là me rappela la pizza de la Journée Pédagogique, elles étaient presque pareil. La seule différence était que celle de la JP avait des olives contrairement à l'autre.

Le goût du fromage qui fondait dans ma bouche me comblait le désir de continuer à savourer. Même le champignon qui n'avait

aucune sapidité au naturel m'exaltait car la sauce tomate lui donnait un air et un gout ardent. Le tout d'une seule bouchée mes papilles allait se délecter de cette combinaison qui allait sûrement goûter divinement bon.

Danrey d'un air goguenard me regarde en riant dans sa barbe car lui il prenait tout son temps avec de petites bouchées en commençant par le contour de la croute. Ce qui faisait un petit bruit agaçant. Mais sans me préoccuper de Danrey, je replonge dans mes pensées en essayant d'imaginer d'autres combinaisons.

Mais après quelques minutes, j'ai remarqué que Danrey avait fini sa croute. Mais je n'avais pas pris plus d'une minute pour m'apercevoir de la façon dont Nidersan mangeait, comme un vrai cochon. 41

Comme j'étais fatigué de trouver les recoins parsemés des ingrédients nécessaires à la combinaison. J'ai décidé d'enrouler ma pizza ça avait le même gout, mais c'était moins fatigant.

À la fin du diner pizza nous sommes sortis à la récré et j'ai tout raconté à mes amis.